

Budapest am 17. Febr 893

Mein lieber alter Freund!

Ich fahre mit walesem Doktorium ein
meinem Universitätsleben beizutreten und
als mein Ritter und König vergründete
Kirche; wir sind beide Deutscher und über
der Japan - ich besitz über die Kreise Gott
im katholischen Professoren - Der Gott lebt,
wie ich feste in gewisser und wie ich weiß in
glücklicher - angebrachter und fürgeschaffener
Professoren, und somit kommt es daß der
in unglaublichen Professoren befürchtete
der Protection des glücklichen alten Freundes
in Auftrag zu seinem gegenüber ist.

Seine Zeit wenig curriculare oder nach wie
seiner Abschluß gesetz lassen um ganz unvorbereitet
und das so knapp als möglich zu sein. Ich dienten
seit 1862 an der finnischen Universität als Lehrer,

Docent, also Professor der englischen
Sprache und Literatur offen für einen Aufenthalt
bei Freunden - jährlich 32 Jafra - sind möglich
nur Rents lang Wohnung, wo ziemlich
günstig - von 10 bis 70 Zäpfen - dann doch
ist für Budapest wie ein Doktorat der
Fakultät der Universität hinzugezahlt ist
maxim günstig privat Rents wozu da nicht
die Menge einer ordentlichen Gefallen.

Licht kann auf diese Jafra im großes
nur Augenhaut nicht als solch die verdeckt
Aussonderung aber auf den aufzutragen. Seine
Augenarzt Professor Schulek eine Consultation
zu haben ihm nicht aber so angeboten daß ich
nur das beweise Augenarzt hat aufdrücken
über kurz oder lang - nur totale Verblinder
nur beschränkt - wenn ich nicht Augenärztlich
durch einen - Deutschen sprachig - Unterschrift.

geugt davon, daß Arbeitrausix aufzuhören und
nur auf Open in die Fertigung überzugehen.
So ist vor dem Darder, so bekanntlich die
Wasserwerke - Staatsbetriebe Luft von Brude-
rest ist, mit gutem Motiv, in der freien
Luft bei Bruder Lenzburg auf einleuchtend
so mit zufolge dieses einen einzigen Tag zu
gewachsen im Raum sein können.

Dieses drastischsten Ausdrucks eines
Spezialisten und Berüfenden des Augenarztes
gesungen auf das Alltag aufzugeben
und beim Cultus Ministerium eine
einen Zweckses Gefall zu zuladen an wohin
ich nicht denken kann. So etwas einzige
Merkwürdigkeit, Pflegerei und einleuchtend bald
fürsonst sein wird, habe keine.

Dieser Antrag habe ich Anfang Dezember
1892 dem Cultus Minister Gräfen Escher

Geopieles einziger Sohn, und sein Progess
so seltan ab ausgefallen. Dr. Majestat
zu unterrichten - nun befand sich
dieser Anfang unter Zahl 55177 - nicht
bekannter und einigen großen Sätzen
an Dir unveröffentlichter Beobachtun-
gen ist, wenn Ihm ein flüssig
zu bewegen die Expedition dieses Ge-
spräch zu erzielen - indem es sehr fürchtbar
ist so viele Monate lang längst bedroht.
Ich bin leider seit 3 Wochen krank
krank - sollte noch länger leben und
entzündung kann durch für mich fast
unüberwindlich sein -

Umgehung mein einziger verbliebener
freund für den, einen wunderschönen
Sohn, nach Ihnen allein James Egan